

La versión de CAST Highlight de otoño 2023 incluye nuevas funciones para una migración a la nube más rápida y segura y una optimización continua

Nueva York y París - 18 de octubre de 2023 - CAST, líder en *software intelligence*, ha anunciado en la versión de este otoño de CAST Highlight, que incluye información de Madurez de las aplicaciones y Recomendaciones de Servicios referentes a Oracle Cloud Infrastructure. Estas nuevas funciones facilitan una migración a la nube más rápida y segura, una optimización continua posterior a la migración y recomendaciones ampliadas de servicios en la nube, al incluir la oferta de Oracle al respecto.

"Los *Cloud Maturity Insights* y *Cloud Service Recommendations* de CAST Highlight permiten a las organizaciones redefinir y ampliar su enfoque de la migración y optimización de la nube", afirma Greg Rivera, VP de CAST Highlight. "Ahora las empresas pueden mejorar el nivel de madurez en la nube de sus aplicaciones utilizando nuestro *software intelligence* en la nube con aplicaciones ya migradas. Esto aumenta el control, la eficiencia y la rentabilidad de las aplicaciones basadas en la nube, lo que en última instancia permite a las organizaciones hacer realidad la verdadera promesa de la nube."

Con la inclusión de Oracle Cloud Infrastructure en su lista de recomendaciones de servicios en la nube, desde ahora los usuarios de CAST Highlight pueden aprovechar las recomendaciones automatizadas para optimizar el software migrado a los principales proveedores de la nube: Oracle Cloud Infrastructure, AWS, Azure, Google Cloud e IBM Cloud. Esto convierte a CAST Highlight en la solución integral para la planificación del consumo de servicios nativos de la nube por parte del porfolio de aplicaciones y su optimización después de la migración.

La nueva versión también incluye información relativa CISA KEV (Known Exploited Vulnerabilities), que rastrea los CVE explotados por hackers y proporciona inteligencia en tiempo real para maximizar la seguridad de las aplicaciones, junto con búsquedas más sencillas de licencias de software de código abierto (OSS), exportación a Excel mejorada para porfolios de gran tamaño, mejoras para la personalización de segmentaciones del porfolio y mucho más.

Para obtener más información sobre las nuevas funciones de esta versión de otoño, consulta [esta página](#). CAST Highlight está disponible a través de los principales proveedores de nube, si quieres saber cómo adquirirlo, puedes acceder [aquí](#).

Sobre CAST

CAST, el líder [software intelligence](#) proporciona software que "entiende" los sistemas de software multitecnología y obtiene automáticamente información sobre su funcionamiento interno: interacciones entre todos sus elementos, flujos de transacciones, rutas de acceso a datos, cambios necesarios para pasar a la nube, riesgos de código abierto, impacto verde, cumplimiento de ISO 5055, etc. Es utilizado globalmente por miles de líderes digitales, ayudándolos a tomar decisiones más inteligentes, mantener y transformar software personalizado con mayor velocidad y ejercer un mejor control continuo de los riesgos involucrados. Visita castsoftware.com.